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第５回 府中市緑の基本計画検討協議会 
議事録要旨 

 
日 時  平成３０年６月２９ 日（金） 午後１時３０分から午後４時まで 

場 所  府中市役所北庁舎３階第３会議室 

出席者  協議会委員：千賀会長、佐藤副会長、後藤委員、松村委員、片山委員、山田委員、田中委

員、葛西委員、小岩井委員（欠席：三浦委員） 

府 中 市：轟公園緑地課長、後藤公園緑地課長補佐、曽田職員 

 

議題１．前回の協議会の内容確認について内容を確認した。 

 

議題２．緑の現況・課題及び計画改定の方針について 

番号 質疑・意見 協議内容、応答等 
1 （質疑）取組状況に記載のない項目があるが、

今後どのように取り扱うのか。 

担当課で精査中である。追って報告する。 

2 （意見）ケヤキ並木については、古木の更新に

記述の偏りがある。古いこと自体に価値があ

るため、樹齢等のほか、安全面に配慮しつつ

古木を保全することにも言及して記載した

方が良い。 

ケヤキ並木保護管理計画の記載内容と則して、

修正の検討を行なう。 

 

3 （質疑）保存樹林が平成 9年から平成 20年の

間に大幅に減少している。何故か。 

仲よし広場として樹林を借用したことや、宅地

化に伴う指定解除などが理由である。 

4 （質疑）重要な景観資源の保全の取組に、市民

参加に関する記載がある。どのようなことを

行ったのか。 

景観計画の内容、例えば、景観上重要だと考え

られる公共施設について意見を伺うために、け

やきフェスタ等を利用し、ポスター掲示やアン

ケート調査を行った。 

5 （質疑）景観重要公共施設という言葉が出てき

ているが、これは定義された言葉なのか。 

景観法で定義づけられた言葉である。用語の解

説を入れるなど、対応を検討する。 

6 （意見）東京都が策定している、緑確保の総合

的な方針は、民有地における緑の保全・創出

に関する内容である。その項目で記述した方

が良い。 

都の方針を鑑みて、検討する。 

 

7 （質疑）生け垣の助成制度は何故廃止となった

のか。 

当時の事業仕分けの答申を受け、廃止となっ

た。しかし、ブロック塀の倒壊のことを踏まえ

ると、改めて取り組むべき事項だと認識してい

ため、促進できるような施策を検討する。 

8 （質疑）緑化基金は何故廃止となったのか。 

 

 

一度、廃止となったが、他の事業にも適用でき

るように名称等が変更された。 

9 （質疑）新たな担い手を育成する必要があると

記載があるが、具体的にどのようなことを考

えているのか。 

まちなかきららなどのボランティア制度など

の拡充等も視野に入れ、現在検討中である。 
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番号 質疑・意見 協議内容、応答等 
10 （意見）けやき並木の保全や維持管理の方法等

には様々な考え方があることから、市民参加

のワークショップ形式による検討を行って

も良いのではないか。 

市民協働の観点から、ケヤキ並木保護管理計画

の内容の見直し、修正の検討を行なう。現在、

道路等の包括管理 

11 （意見）民有地の緑化の事例について、情報提

供をお願いしたい。 

次回、情報提供する。 

12 （意見）個人住宅にて、とても良い庭があった

りする。そのような所を活用できるといいと

思う。 

まちかどの緑化は促進していきたい。他市で

は、プライベートガーデンの写真コンテストな

どが実施され、緑化に向けた市民への動機付け

がされており、民有地の緑化施策として効果が

出ている。 

13 （意見）公園を活用したマルシェや防災イベン

ト等に取り組めるような記載をした方が良

い。 

新たな公園の利活用が促進されるよう、使用許

可などの基準などの見直しを図っていく。 

 

議題３．緑の保全・緑化の目標の検討について 

番号 質疑・意見 応答（質疑のみ） 
14 （意見）協働のイメージ図について、矢印があ

るが、その矢印に期待する役割等を記載し

た方が良い。 

精査し、修正する。 

15 （意見）基本目標と改定方針の違いが分からな

くなり始めている。改定方針に準じても良

いのではないか。また、「緑育」とキーワー

ドを掲げているが、落とし込まれていない。 

基本目標と改定方針の位置付けを区分し、明

確な表現とする。「緑育」の実現に向けた具体

的な施策を検討する。 

16 （意見）基本目標の一つに、歴史文化について

も掲げても良いと考える。 

特に府中は、古来から人の暮らし（文化と歴

史）と緑がつながっているものと認識してお

り、内容を検討する。 

17 （質疑）「人材」ではなく、「人財」と記載があ

るが、これは意図して書き分けているのか。 

財産としての「人材」という表現を意図とし

ている。 

 
その他．質疑・意見 

番号 質疑・意見 応答（質疑のみ） 
18 （質疑）崖線の緑地について、世田谷区では、

市民緑地として指定している。府中市では

どのような扱いなのか。 

府中崖線及び西府崖線は公有地のほか、民有

地が多く、適切な緑地の保全に苦慮している。

世田谷の事例なども参考に、保全を検討した

い。 

 


